

Las Diez Plagas

Versículos de Estudio

Exodo 7:14- 11:10

Bosquejo

Después que el Faraón se negó a dejarlos ir. Dios le dijo a Moisés que vaya por la mañana al río y cuando vea a Faraón le diga "Deja ir a mi pueblo... Así ha dicho Jehová; En esto conocerás que soy Jehová, que heriré con la vara el río y se convertirá en sangre y apestará. Así hicieron, pero los magos de Faraón hicieron lo mismo, y el corazón de Faraón se endureció. (Los egipcios adoraban al Nilo como un Dios, y hasta a los peces)

Después Aarón extendió su vara sobre los ríos arroyos y estanque y salieron ranas y cubrieron la tierra de Egipto y los magos hicieron lo mismo, entonces Faraón llamó a Moisés y le dijo que oraran para Jehová quite las ranas y los dejaría ir. Moisés le preguntó cuando quiere que se vayan las ranas y le dijo Mañana. Al día siguiente murieron todas las ranas y las juntaron en montones y apestaraba la tierra, pero Faraón agravó su corazón y no los dejó irse. (Los egipcios tenían un dios Heki, dios de las ranas, y si una rana moría aunque sea por accidente el castigo era la pena de muerte para el ranicida)

Aarón extendió su vara e hirió el polvo de la tierra y se volvió piojos, los magos trataron de hacer lo mismo pero no pudieron, así que dijeron a Faraón esto es de Dios, pero Faraón se endureció. (Para los egipcios el polvo o la tierra era sagrada, y por otro lado nadie podía adorar sus dioses con piojos, por eso los sacerdotes se rapaban)

Moisés advirtió a Faraón, si no los dejaba ir Dios mandaría todo tipo de moscas molestísimas sobre todo Egipto, pero en la tierra de Gosén no había ninguna. (Las moscas también eran motivo de adoración) Faraón le dijo a Moisés que sacrificaran a Dios en su tierra, pero Moisés le dijo que no era conveniente porque es una abominación para los Egipcios (el pastoreo de ovejas y aún más el sacrificarlas) que saldrían a 3 días de camino, y les dijo que orara por los piojos y los dejaría ir, pero que no se vayan muy lejos.

Otra vez le advirtió que si no lo dejaba heriría al ganado de los Egipcios, pero de Israel ninguno moriría. Y sucedió así, y todo el ganado de Egipto murió, y Faraón envió a ver y ninguno del ganado de Israel había muerto, pero Faraón endureció más su corazón. (Los egipcios creían que Apis el dios buey habitaba en un buey sagrado, y cuando moría todo el pueblo lloraba, el sacerdote buscaba otro igual, pero esta vez murieron todos los bueyes)

Moisés tomó puñados de ceniza, y las esparció y vino un sarpullido que causaba tumores apostemados (úlceras) (habían altares en que los egipcios ofrecían sacrificios humanos, y esas cenizas eran esparcidas por los sacerdotes para proteger al pueblo de enfermedades, todo lo contrario de lo que ocurrió)

Luego vino la plaga de granizo con truenos y fuego, y todos los campos de lino y cebada fueron destruidos, y Faraón pidió que quitara el granizo. Y Moisés así lo hizo sabiendo que Faraón no los dejaría salir.

Entonces Moisés advirtió que si no les deja ir traería la langosta, Así que los siervos de Faraón le reclamaron porque no los deja. Faraón dijo a Moisés quienes van a ir, ellos respondieron que todos niños y adultos y viejos, hombres y mujeres. Pero Faraón se negó y dijo que sólo podían ir los varones. Entonces Dios envió un viento oriental todo el día y trajo la langosta y acabó con todo lo que el granizo dejó. Faraón pidió que lo perdonaran y Dios envió un viento occidental fortísimo y se llevó todas las langostas.

Moisés extendió su mano y vino una densa tiniebla por 3 días. (el dios principal de los egipcios era el sol, y Faraón se creía hijo del sol) Faraón dijo a Moisés vayan uds pero dejen su ganado. Pero Moisés dijo que no dejaría ni una uña porque es lo que tienen que sacrificar. Entonces Faraón amenazó a Moisés que si lo volvía a ver lo mataría.

Dios habló a Moisés, que cada uno pida a su vecino vasos de plata y de oro. Y Jehová dio gracia al pueblo. y también le dijo, a la media noche yo saldré y morirá todo primogénito en tierra de Egipto,

desde el hijo de Faraón hasta el hijo de la que muele el trigo, pero en Israel ni un perro moverá su lengua, para que sepan que Jehová hará diferencia.

Temas

Dios muestra su poder a nuestro favor.

El castigo de los pecados es para los que no creen en Dios.

Jehová, nuestro Dios, es el verdadero y único Dios.

Nosotros podemos desatar el poder de Dios con nuestras palabras

Las Diez Plagas

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Y Moisés y Aarón hicieron todos estos prodigios delante de Faraón
- Éxodo 11:10a
- El poder de Dios está a mi favor
- Yo hablo la Palabra de Dios y el poder de Dios se manifiesta
- Jesús es Dios
- ¿Por qué vinieron las plagas a Egipto?
- ¿Qué quería demostrar Dios con esas plagas?
- ¿Por qué Faraón no quería dejarlos salir?



Las Diez Plagas

Preguntas

1 ¿Por qué vinieron las plagas a Egipto?

.....

.....

2 ¿Qué quería demostrar Dios con esas plagas?

.....

.....

3 ¿Por qué Faraón no quería dejarlos salir?

.....

.....

Historia

1) El río se convirtió en _____. 2) De los ríos, arroyos y estanques y salieron _____ y cubrieron la tierra de _____. 3) El _____ de la tierra y se volvió _____. 4) Dios mandó todo tipo de _____ molestísimas sobre todo Egipto, pero en la tierra de Gosen no había ninguna. 5) Todos los _____ de Egipto murieron, pero de Israel ninguno murió. 6) Moisés tomó puñados de _____, y los esparció y vino un sarpullido que causaba _____. 7) Plaga de _____ con truenos y _____. 8) La Plaga de la _____. 9) Moisés extendió su mano y vino una densa _____ por 3 días. 10) Dios dijo a Moisés, a la media _____ yo saldré y morirá todo _____ en tierra de Egipto, desde el hijo de _____ hasta el _____ de la que muele el trigo, pero en _____ ni un perro moverá su lengua, para que sepan que Jehová hará diferencia entre su pueblo.
None

None